



Vorlage Nr. 22-O-15-0002

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Igstadt am 5. April 2022

Öffnung von Einbahnstrassen zugunsten des Fahrradverkehrs (alle Frakt.)

Wir bitten den Magistrat den Radverkehr noch benutzerfreundlicher zu machen. Gerade die Aufhebung der Einbahnstrassenregelung - wo möglich- schafft hier eine bessere, schnellere Mobilität.

Wir bitten daher den Magistrat, die Einbahnstraßen Hauptstraße, St. Gallus Straße und Florian-Geyer Straße, welche die erforderliche Breite laut STVO aufweisen, für den Radverkehr mit entsprechender Kennzeichnung auszustatten und für den Radverkehr in beide Richtungen freizugeben.

Beschluss Nr. 0004

Der Antrag aller im Ortsbeirat vertretenen Fraktionen wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dez V z.w.V.

1005 z.d.A.

Joder
Ortsvorsteher